

介護ステーション ぶらんち ニュースレター Vol. 105

令和7年9月号

平和って、何だろう……

先月に続き、戦争について。
今、広島の原爆平和公園に、インバウンドの方々が
観光に多く訪れているニュースを見ました。
平和公園にある碑文に注目されているようです。
それが、こちら…

広島市の平和公園にある原爆慰靈碑。
「安らかに眠って下さい 過ちは繰返しませんから」
ということばが刻まれています。

「過ちを繰り返さない」という部分の主語は、一体誰なのか。

実は、長く論争が行われてきたテーマです

碑文の歴史と、そこに込められた思いとは。

碑文のことばは、訪れる人すべてに平和の意味を問いかけています。

そこで、「平和」って何だろう、と私は思うのです。

人それぞれ、「平和」と思えること、考えること、が違うのではないだろうか。

「平和」と思えること、考えていること、

率直に、意見貢献したり、建設的な話し合いが出来る場所・コミュニティー・人間関係が

増えていくことが、「過ちを繰り返さない」に繋がっていくのではないだろうか。

核はますます増えている状況の中、今こそ、「平和」って何だろう！と行動を

起こしていく時！



介護業界を盛り上げよう！！

介護業界の人材確保について、
東京都が新たな補助金を2件出しました。

それは、下記

①訪問介護採用経費支援事業補助金

初めて介護の仕事に関わろうとする方のための

「訪問介護ってどんな仕事なの？」

という内容が分かる動画を作り、採用に役立てる。

また、経験者の方が安心して介護の仕事をしていける・

している様子の動画を作り、採用に役立てる。

この2つの動画作成費用と採用に関わる費用を

東京都が補助する、というもの。

補助率が100%という珍しい補助金です。

②介護WITH事業所の募集

若い人たちが、介護の仕事を自分の仕事として選択

してもらえるための事業支援

介護の仕事をしながら、自分の夢を追いかけている人を

東京都が紹介する。

そのような人材が夢を追いかけやすい環境を作っている

会社・事業所に奨励金が送られる、というもの。

弊社は介護の仕事をしながら、

バスケットと英語を教える教室を開設しようとしているスタッフ

美容師の資格を取得して高齢者や障害の方々の美容に

貢献していくと勉強しているスタッフ、

フットサルチームに所属しながら仕事をしているスタッフ

とその趣旨に合うスタッフがいるので手を上げる予定です。

ぶらんちの今を紹介

私代表が、ご縁をいただき、マスコミ2件に
想いを語らせて頂いています。

ひとつは、

毎日新聞の「MYロード」

こちらは、弊社ホームページを見て頂くと
見る事ができます。

もうひとつは、

文化放送の

眞鍋かをりさんMCの

「ビジネス、それは挑戦と確信の世界。

未来を切り拓くアイデア・情熱。

今夜もビジネスの世界に新たな光を当て、
新境地を開拓します」

という番組に出演させていただきました。

放映は9月29日 19:30~

こちらも、11月くらいには、放映された内容を
弊社のホームページにアップさせていただく予定

もし、お時間ある方は見てみて、
ご感想を頂ければ、幸いです。